



SESERAGI—MISHIMA
ROTARY CLUB
WEEKLY REPORT

クラブ
週報

2015～2016年度 RI会長 K. R. ラビンドラン
RIテーマ 世界へのプレゼントになろう

クラブテーマ「明るく楽しいロータリー」会長 鈴木政則

副会長 中山和雄 幹事 石井邦夫

第1267回 例会
2016.3. 4(金)晴

司会:山口辰哉君 指揮:勝又佳員君
ロータリーソング「奉仕の理想」

事務所 三島市中央町4-9 小野住環中央町ビル2F
TEL.055-976-6351 FAX.055-976-6352

<http://www.seseragi-mishima-rc.gr.jp>

せせらぎ三島ロータリークラブ

検索

例会場 ブケ東海三島
TEL.055-984-0120
毎週金曜日 第1・第3 夜間例会

会長挨拶

会長 鈴木政則君

ロータリーの中には企業をなしている方、又、今から立ち上げたいと思われている方もいらっしゃるのではないのでしょうか。今日は企業の繁栄とその従業員の関係について私なりに少し考えてみたいと思います。従業員なくて企業は成り立ちませんし、従業員の成長なくて企業の成長はありません。従業員は企業にとって大切な存在です。その従業員をどの様に教育し、やる気を出させるかは経営者の腕の見せ所ではないでしょうか。しかし、世の中、どんな事がおこるかわかりませんから、順調に伸びている企業であっても、優秀な従業員や従業員教育ばかりでも太刀打ちできない場合もあるものです。とかく、これは景気が悪いからだとか、従業員が働かなかつたからだとか、世の中や他人のせいにしたがりませんが、上手いかなかつたそんな時こそ他のせいにはせず、経営者である社長のせいだと自分を反省しないかぎり前進は難しいのではないのでしょうか。景気が良く、企業が順調にしている時は裏に沈んでいる問題点が見えてこないものです。でも不況時は問題点がたくさん出てきます。そんな時こそ、改善・改革の良い機会です。どんなに困っている時でも、社長としては頑張っている従業員の良い所を見い出してやるぞという心意気も必要でしょう。そしてできない理由を探すよりできる方法を探す習慣をつけていきたいものです。従業員が仕事に対してやる気をなくしていたのか、経営者の経営方針が間違っていたのか、どちらにしても、従業員の態度や行動はその会社の姿を繁栄します。経営者は従業員の幸せを一番に考えて運営していかなければなりませんし、従業員は自分の考えで自分から行動できる人材となって欲しいと思います。従業員がやる気を出している企業は大きく成長して行く様に私は思います。



出席報告

	出席総数	出席率	マークアップ	修正出席率
前々回	32/36	88.89%	35/36	97.22%
今回	29/35	82.86%	会員総数	37名

欠席者 あなたが見えなくて残念でした。
石井(司)君、内田君、遠藤君、仲原君、山口(雅)君、山田君

委嘱状



米山梅吉記念館委員会委員 矢岸貞夫君
米山梅吉記念館委員会運営小委員会 加藤正幸君

幹事報告

幹事 石井邦夫君

例会変更

三島RC 3月16日(水)夜間例会 例会場変更

三島西RC 3月17日(木)米山記念館 例会場変更



歯の表面はエナメル質で覆われています。エナメル質は、大部分がリン酸カルシウム(ハイドロキシアパタイト)の結晶で構成されており、人体で最も硬い組織です。この硬いエナメル質に守られているお陰で私たちは美味しく食事を摂ることができます。エナメル質が正常な状態ならば細菌は歯の中には侵入することは困難です。しかしむし歯や歯周病になったり歯が欠けたりすると、細菌が歯の中に入り込みます。歯髄が感染すると「歯髄炎」となり痛みが生じます。歯髄炎は大人になると回復することは稀です。歯髄炎を放置すると、歯髄が死んで歯の根の先端付近のあごの骨にも炎症が生じます。これは「根尖性歯周炎」と呼ばれます。そこで、感染した歯髄や細菌を取り除き、その後の最近の侵入や増殖を阻止するために根管をしつかりと詰める、いわゆる根の治療「根管治療」が必要になります。根管治療により根尖性歯周炎が治癒したのには、むし歯や歯の治療のために欠損したところを詰め物やかぶせ物を装着して一連の治療は終了します。

しかし「歯の神経を取ったのだから、痛むはずがない」と思われるかもしれませんが、根管治療は根の周囲に刺激が加わるため、治療後しばらく痛みが生じることがあります。また、時間が経過してからも痛みが続く、あるいは新たに生じることがあります。理由としては①細菌が残っている(根管の形は大変複雑で、枝分かれやカーブがあり、治療器具が届かず細菌が取り切れないことがあります)②新たに細菌が侵入した(詰め物やかぶせものが緩んだり、むし歯ができた、歯にひびが入ったりすると、そこから新たに細菌が入り込んできます)③歯髄が残っている(根管は非常に細く、その数や位置は歯や人によりまちまちです、そのため発見が難しかったり、器具が先端まで十分に入らなかったりすることがあります)④歯が割れている(根管治療後は加齢とともに歯が割れやすくなります)⑤痛みを感じる神経に問題がある(歯の治療を行っても効果がありません)

神経を取った後には次のことを心がけましょう

1. 早めに詰め物やかぶせ物を
2. かかりつけの歯科医院で定期健診を
3. 歯磨きのレベルアップを
4. 硬いものには気を付けましょう
5. 他の歯のケアも忘れずに

スマイルボックス

久保栄子君:7年間大変お世話になりました。最後のスマイルです。せせらぎ三島ロータリークラブに入会させて頂き知らなかった世界を知る事ができ、また、皆様から沢山の事を学び、人間として成長させて頂きました。外で会ったら、「やあー！」と声をかけて頂けましたら嬉しいです、ワインが飲みたくなりましたら、こちらもお声をかけて頂けましたら、もっと嬉しいです。有難うございました。

原 兄多君:3月12日(土)に結婚式及び披露宴を執り行います。ブケ東海様で披露宴をお願いしたかったのですが、時間等の都合で他の場所になってしまいました。ご相談に乗って頂いた勝又社長、申し訳ありません。また、嫁の招待客の関係上、私の方も親戚と同級生のみ声掛けをいたしました。皆様もご招待したかったのですが、ご容赦願います。3月27日の家族会には、嫁を連れて行きますので、その際にご紹介させていただきます。

兵藤弘昭君:先日、円広志の歌を歌いながら飲んだところたいへん酔っぱらいました。「夢想花」には気を付けましょう。

田中錦城君:春ですね～！スマイルします。

加藤正幸君:毎度になっております春のビッグセールを来週の火～土曜日までやります。ひやかしに来店ください。ポケットにチラシを入れさせていただきます。

小林 勝君:先週の例会で誕生日を祝っていただきありがとうございました。私もつい60才になってしまいました。これからは分別ある大人になりたいと思います。

太田政人君:今日は卓話です。どうぞよろしく。

片野誠一君:先日のテーブル会欠席して申し訳ありませんでした。

BDEテーブル:先日26日、風土にてBDEテーブル会を開催しました。16名の参加で楽しい時間を共有できたと思います。ご苦労様でした。参加者のご好意をスマイルします。

